

■8月の行事予定

日	曜	活動
1	金	
2	土	子どものための平和の集い
3	日	校区夏祭り 子どものための平和の集い
4	月	
5	火	
6	水	
7	木	
8	金	
9	土	
10	日	山の日
11	月	
12	火	学校閉庁日
13	水	学校閉庁日
14	木	学校閉庁日
15	金	学校閉庁日
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	
20	水	全国瞬時警報システム全国一斉情報伝達試験（Jアラート）11:00
21	木	
22	金	
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	夏季休業終了
31	日	

有意義な夏休みを！

梅雨明けが例年より早く、7月から連日暑い日が続いています。夏バテに気をつけ、自分の体、そして命は自分で守る、管理しながら有意義な夏休みを過ごしてほしいと思います。よい夏休みを！

授業参観 & 三世代ふれあい活動



ゴム飛行機づくり

竹けん玉&カクシクリー

竹とんぼ&竹ぼっくり

葵会の皆様、参加してくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

授業参観は「いのち」を題材にした道德の授業でした。貴い「いのち」も親から子へそして孫へ受け継がれたもの。いのちを大切にしたいという思いが子どもたちの中で確実に育まれるよう日々努めています。

葵会の下、恒例の三世代ふれあい活動が行われました。「手作り」の楽しさやものをつくる楽しさを親から子へ、そして孫へと伝承する貴い時間となりました。作ったあとは「お試し」をして楽しみました。遊び方も世代を超えて伝えられました。葵会の下がたが準備を念入りに進め、今年度も子どもたちにとって大満足の、温かな活動となりました。

竹筒ゴム鉄砲&バットボトル空気砲



竹馬



授業参観「道徳」



賀茂っ子農園 植え付け完了！

収穫までがんばろう。



サマリ つるさし（全校・たてわり）

トウモロコシの苗 移植（2年）

大豆の防虫網掛け（3年）

気温が高くなり、雨量も増える六月。親ガモの鈴木さんにご準備いただいたサツマイモのつるを、たてわり班で植え付けました。六年生がリーダーとして全体に指示を出し、さし方を下級生に丁寧に伝授していました。一年生は後日、葵茂保育園の子どもたちとつるをしました。二年生は新たにトウモロコシを種から育てていました。ある程度大きくなつた苗を、賀茂っ子農園に移植しました。「ポツポーンが楽しみ」と、うれしそうに作業をしていました。

三年生は、防虫用網かけを大豆の苗に施しました。また、親ガモの坂田さんのご協力をいただき、五月には桃の摘果、六月には袋がけを、七月には、収穫を体験させていたしました。親ガモのみなさんいつもお忙しい中、ご協力いただきありがとうございます。

ななみいつも、四年生にとって、価値ある学びとなりました。



資源回収へのご協力
ありがとうございました！

六月の資源回収には、校区の多くのかたがたにご協力いただきました。二日間とも暑い日でしたが、PTA役員のかた、保護者の皆様はもちろん、三～六年の児童もがんばってくれました。結果として、二二、〇八八円の収益がありました。収益金については、教育環境の整備等に活用させていただきます。

第二回は一月二十日（火）に持ち寄りでの資源回収を予定しています。

六月の資源回収には、校区の多くのかたがたにご協力いただきました。二日間とも暑い日でしたが、PTA役員のかた、保護者の皆様はもちろん、三～六年の児童もがんばってくれました。結果として、二二、〇八八円の収益がありました。収益金については、教育環境の整備等に活用させていただきます。

第二回は一月二十日（火）に持ち寄りでの資源回収を予定しています。



四年 わくわく体験活動